

明高だより

明石市荷山町 1744
TEL(078)911-4376

学校説明会



八月二十四日
(土)、本校で



「活き活きと主体的に活動する生徒の姿が強く印象に残った」などといった感想をいただきました。

挨拶、学校概要説明、合唱部による校歌と歌の披露に続き、生徒会がパワーポイントを使って特色ある学校行事や部活動等の紹介し、最後に施設見学や部活動見学を行いました。理数探究類型は、体験授業(物理分野の重心を求める実験)と類型説明会に加え、在学生が体験談を紹介しました。当日は、中学生・保護者・中学校教員等、千名近い参加者があり、「学校選択の参考になった」「活き活きと主体的に活動する生徒の姿が強く印象に残った」などといった感想をいただきました。

ふれあい育児体験

九月六日(金)、「子どもの発達と保育」を選択履修する三年生二十三名が市立人丸幼稚園においてふれあい育児体験を行いました。



この科目を学ぶのは、将来保育士や幼稚園教諭を目指している生徒や子育てに興味関心を抱いている生徒が中心です。

当日は、元気一杯の園児達と積み木やブロックをして遊んだり、一緒にお弁当を食べたりして貴重なふれあいの時間を過ごしました。園児達の純粋無垢な言動に驚く一方で、人間の成長過程の中で、非常に大きな意義を持つ幼児期の子どもへの関わり方について学ぶことが多々ありました。

学部学科説明会

九月十一日(水)、一年生を対象にして学部学科説明会を実施しました。これは、将来の進路選択に資する様々な学問や技能分野を知ることにより広く社会を見る目を養うこと、生徒一人一人の進路実現を支援すること等を目的にしています。当日は県内外の国公立大学や私立大学の教授や入試担当者の方々に講師をお願いしました。



生徒達は、興味関心や将来の進路希望に応じて、文学・外国語・教育・経済・経営・法学・理学・工学・薬学・看護学・芸術学等の十九の講座の中から二講座を選択し、学部学科の学びの内容と特徴魅力、取得できる資格や免許、キャリア・就職状況と職種その他、大学生活等にも言及して説明を受けました。各自が事前学習に取り組んでいたため、積極的に質問をする生徒が数多く見られました。

少年会議参加

インターネットの急速な普及や家族形態の変化に伴い、生徒達のコミュニケーション能力の低下が懸念されています。そこで、コミュニケーションづくりに資する生徒達の多様な居場所意識の醸成を目的に、第四十回未来をひらく少年会議が加古川市民会館で開催され、本校生徒会が参加しました。



こうベユース ネット理事長である辻幸志氏による「子どもたちが求める居場所づくりとは」と題した講演の後、ワークショップがあり、「地域でこんなことをやってみたい」をテーマにグループに分かれて話し合いました。提案とともにその根拠も提示し、それに対する質疑応答や意見交換が活発に行われ、非常に有意義な場となりました。



全国大会結果

宮崎県で開催された全国総合体育大会に出場した男子ソフトボール部ですが、二回戦で県立熊本工業高校と対戦し、健闘及ばず0対5で敗れました。

一方、佐賀県で開催された全国総合文化祭に出場した合唱部は、「くちびるに歌を」を見事に合唱して文化連盟賞(合唱部門)を受賞しました。

また、剣道部女子二名が兵庫県代表として茨城国体に出場することにになりました。健闘を期待しています。

なお、二学期の始業式で、女子ハンドボール部、百人一首かるた部、書道部、野球部の表彰を行いました。



明石高校ホームページ



[明石高校] で検索

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~akashi-hs/>
活動の内容は兵庫県立明石高等学校ホームページでご覧いただけます